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CAPOGRUPPO 

IN TE R R O G AZ I O N E  A  R I S P O S T A  SC R I T T A  

OGGETTO: PROBLEMI ECONOMICI COLLEGATI ALLA RACCOLTA DIFFERENZIATA PORTA A PORTA 

Il sottoscritto consigliere comunale Raffaele Latrofa 

V I S T O  

  Che molti cittadini privati ed amministratori di condominio si rivolgono a me preoccupati 

per i vari disagi economici a cui stanno andando incontro per adattare i loro spazi privati alla 

raccolta differenziata porta a porta 

  Che la stampa cittadina ha riportato che il presidente Geofor parla di 10% di aumento in 

bolletta, mentre finora al cittadino era stata fatta passare l’operazione come un risparmio, 

dato che al Comune smaltire il differenziato sembrava che costasse meno 

 

P R E S O  A T T O  

  Che in città molti sono i cittadini che stanno facendo o hanno dovuto fare urgentemente, a 

loro spese, lavori nei loro cortili ecc. per poter accogliere i bidoni del porta a porta. Si parla 

di migliaia di euro a condominio; 

 Che vari cittadini hanno dovuto rinunciare a spazi di sosta, privati, nei loro cortili per 

accogliere i bidoni del porta a porta 

C O N S I D E R A T O  

 Che l’Amministrazione aveva fatto passare l’operazione “porta a porta” come vantaggiosa 

per i cittadini 

 Che invece i cittadini si trovano a dover rinunciare a spazi privati e a sborsare in poco tempo 

denaro per un’operazione decisa dal Comune 

I N T E R R O G A  

L’Assessore competente per sapere: 

1) Chi, prima di decidere per il porta a porta, aveva valutato i disagi economici arrecati ai 

cittadini 

2) Come mai i cittadini non erano stati informati su tali disagi economici che avrebbero avuto e 

non se ne è ascoltata l’opinione 

3) Se i cittadini che hanno dovuto sborsare denaro per gli adattamenti saranno risarciti 

4) Come si pensa di procedere per risarcire i cittadini per le aree private alle quali hanno 

dovuto rinunciare per permettere il porta a porta. 

5) Se il Comune avrà un effettivo risparmio economico con il porta a porta 

6) Se è vero, come afferma il presidente Geofor, che con il porta a porta i cittadini dovranno 

pagare di più per la nettezza urbana. 
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